

Pág. 3

Col. \_\_\_\_\_

Secc. Sumero

Fecha. 07 JUL 2017



### TRAS SAGARPA

La **Secretaría de Agricultura**, que capitanea **José Calzada**, está envuelta en un escándalo. Resulta que de acuerdo con datos de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), que encabeza **Juan Manuel Portal**, durante 2016 se otorgaron apoyos a personas fallecidas y a funcionarios públicos por un monto que asciende a los 47 millones 424 mil pesos.

Dichos recursos fueron brindados a través del programa de desarrollo social ProAgro Productivo. Este expediente se da a pesar de que desde 2013 la dependencia, en ese entonces a cargo de **Enrique Martínez y Martínez**, se comprometió a actualizar los padrones de beneficiarios de ProAgro Productivo y de otros programas que otorgan apoyos a productores agrícolas. No obstante, en los años consecutivos las anomalías siguen vigentes.

### REYES A CAPILLA

Y a propósito de la ASF, señaló al gobierno de Zacatecas y sus cuatro principales alcaldías por diversas irregularidades en la aplicación de recursos que fueron etiquetados para servicios de salud, programas sociales, combate a la inseguridad e infraestructura. En la primera entrega de la fiscalización de la Cuenta Pública 2016 se exponen anomalías que suman alrededor de 456 millones de pesos que fueron entregados por la Federación al gobierno de **Miguel Alonso Reyes**. Y vienen todavía muchos más señalamientos a la administración del ahora director del Fonatur.

### CABILDEA EN EU

El gobierno mexicano está aprovechando todos los puentes que existen en su relación con Estados Unidos y ahora fortalecerá también sus vínculos con el Capitolio, ya que desde hace varias semanas el canciller **Luis Videgaray** tiene agendada una gira de trabajo por Washington, en la que ahora sus principales interlocutores no serán funcionarios de la administración de **Donald Trump**, sino principalmente los congresistas de ese país. Los encuentros con los legisladores estadounidenses serán tan numerosos, que el secretario de Relaciones Exteriores estará en DC del domingo 9 al martes 11 de julio.



Jue, 6. Jul 2017

17:31:39



Search 

Síguenos en Redes Sociales



*Bambuser*

Agrarias Nacionales

## Persiste Sagarpa en acordar en lo "oscuro" con CNA, Cargill, Monsanto y Nestlé, renegociación de TLCAN

📅 6 julio, 2017 👤 Yo Campesino 💬 0 Comments 🏷️ CNA, Monsanto y Nestlé, Sagarpa, TLCAN

- Acusa COCYP que representantes mexicanos ya están vencidos y van sometidos a las reglas, intereses y caprichos de los extranjeros

Por Guillermo Pimentel Balderas

Live 2 years, 2 months ago



Reunirse en lo "oscuro", funcionarios de la Secretaría de Agricultura (Sagarpa), con representantes de las grandes empresas del Consejo Nacional Agropecuario (CNA), Cargill, Monsanto y Nestlé, sólo demuestran su falta de lealtad a la sociedad y simulan



una consulta dejando fuera el interés nacional y cancelando los derechos de los mexicanos como los hicieron en 1993, cuando firmaron el primer Tratado de Libre Comercio para América del Norte (TLCAN).

En forma contundente, afirmó lo anterior, en entrevista, José Jacobo Femat, Presidente Nacional de la Central de Organizaciones Campesinas y Populares (COCYP), quien dijo en síntesis: "Los gobernantes mexicanos se han olvidado de la soberanía de la Nación, de los derechos humanos, de millones de indocumentados que están en Estados Unidos como consecuencia del TLCAN y de la miseria que sufre el pueblo por los bajos salarios y los mínimos precios que pagan los coyotes empresariales por los productos del campo".

Jacobo Femat, menciono que en el esquema actual en que se desarrollan las actividades previas a la renegociación del nuevo Acuerdo de Libre Comercio con América del Norte entre México, Canadá y los Estados Unidos, "los representantes mexicanos ya están vencidos, van sometidos a las reglas, intereses y caprichos de los extranjeros, justificando que nos necesitan y que aún en condiciones de desigualdad México debe mantenerse en ese acuerdo comercial que no ha significado otra cosa que miseria, desempleo, atraso y migración campesina al extranjero".

Puntualizó, que el secretario de agricultura, José Calzada, está obligado a informar la base jurídica y política con la que negocia el TLCAN.

Jacobo Femat, dijo que el "Foro Estratégico sobre el Capítulo Agropecuario del TLCAN" organizado y convocado por la SAGARPA da poca certidumbre en las actividades emprendidas para elaborar una

60 años de historia y tradición

En restaurante, café y bar La Habana encontrarás exquisitos platillos de cocina internacional y mexicana.

MORELOS 62, ESQUINA BUCARELI, COLONIA JUAREZ

BAQUETES Y SERVICIOS  
55 35 26 20 Y 55 46 02 55

## Columnistas



Yo Campesino



Índice Político



Homoespacios



De la ciudad



El Lavadero Metropolitano

Etiquetas



agenda de negociación pues a los foros de consulta solo asisten los empresarios que acopian, industrializan y exportan los productos de los campesinos de México así como los comercializadores.

Agregó que con base en la información que emite la propia SAGARPA, queda claro que las supuestas mesas de consulta con productores, son una simulación ante la opinión pública, que buscan justificar una estrategia económica internacional errónea la cual ha causado pérdidas millonarias al país.

Además, continuó, ha provocado una grave polarización económica que ha beneficiado a menos del 1% de la población y a las empresas multinacionales que, a nombre de México, se sientan en la mesa de renegociación del Tratado de Libre Comercio en representación de los productores.

El dirigente de la COCYP, exigió al Secretario de Agricultura, José Calzada, que informe, después de la primera reunión de ministros de Agricultura de América del Norte, qué base jurídica y política sustenta su posición en esta negociación y qué intereses representan.

En ese sentido, cuestionó al titular de Agricultura, José Calzada: "¿cuál es el proyecto nacional de desarrollo agropecuario que sirve de base para renegociaran el nuevo TLCAN?".

Lo anterior, argumentó, cuando no tenemos un programa nacional mínimo ni presupuesto público suficiente para impulsar un desarrollo rural que corresponda con el interés de la Nación.

Asimismo cuestionó al encargado de la política agropecuaria sobre ¿cómo abordarán el derecho de los campesinos al crédito, capitalización, insumos, tecnología y asistencia técnica; precio justo, cuando no se cuenta con un plan nacional para el desarrollo rural, acorde con nuestra realidad y necesidades de la población?

También le pregunta ¿cómo resolverán la falta de presupuestos para el desarrollo rural, con el déficit que arrastran con el desmantelamiento del campo, la industria y los servicios nacionales de financiamiento y tiene al país limitado en sus finanzas y sometido al pago de una deuda externa creciente?

O, continuó, ¿cómo abordarían los derechos de los mexicanos migrantes y trabajadores en Estados Unidos frente a las acciones

#43 <sup>3</sup> ALDF CDMX

ciudad de

mexico CNDH CNTE

CONDUSEF CORRUPCION

Cultura de la ciudad

delegaciones

Delegación Deportes

DF Diconssa

Economía

empresarios

empresas Estado de

México Huixquilucan IPN Iztacalco

Mancera Metro Michoacan Miguel

Ángel Mancera Morena

Mèxico negocios

PAN PGR **policia**

Política PRD PRI

PROFECO Sagarpa Salud SCT

SEDATU SEP Tlalnepantla Veracruz

Yo Campesino



racistas del Presidente, Donald Trump?

En el esquema actual en que se desarrollan las actividades previas a la renegociación del nuevo Acuerdo de Libre Comercio con América del Norte (TLCAN) entre México, Canadá y los Estados Unidos, los representantes mexicanos ya están vencidos, van sometidos a las reglas, intereses y caprichos de los extranjeros, justificando que nos necesitan y que aún en condiciones de desigualdad México debe mantenerse en ese acuerdo comercial que no ha significado otra cosa que miseria, desempleo, atraso y migración campesina al extranjero.

==00==



← SENTENCIAN A 47 AÑOS DE PRISIÓN A UN HOMICIDA

Suscriben campesinos lucha vecinal contra inmobiliarias y ALDF por corrupción y complicidad en obras de centros comerciales y viviendas →

## Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos necesarios están marcados \*

Comentario





## EL AGUACATE SIGUE POR LAS NUBES

La alta demanda que ha tenido el aguacate en otros países es resultado de la apertura al mercado internacional; uno de sus efectos ha sido el incremento de su precio, sin embargo, la sobredemanda hace que los productores tengan un mejor nivel de vida, ya que pueden ofrecer sus cosechas a precios más justos. A decir de Ezequiel Contreras Contreras dirigente en el Estado de México de la Confederación Nacional Campesina (CNC), debido a esta demanda, se ha tenido que invitar a productores de la región sur de la entidad para que se sumen a la siembra de aguacate para poder seguir exportándolo en grandes cantidades y colocar a la entidad como la mayor exportadora de este producto. "Es una actividad económica que ha crecido en el país, pero principalmente en Michoacán; y en el Estado de México es una hortaliza que ha dado alto rendimiento y está siendo muy cotizada en otros países, por eso

se ha incrementado el precio. Invitamos a los productores de toda la región sur como Valle de Bravo y Tejupilco, donde el clima lo permite". Estados Unidos, Inglaterra, China y Japón son algunos de los países que importan desde tierras mexicanas esta fruta gracias a los tratos que ha podido entablar el titular de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación, José Eduardo Calzada Rovirosa, añade el líder campesino. Detalla que la producción se vende a buen precio en el extranjero, por lo que en los mercados locales el alza es inminente, sin embargo, esto mejora las condiciones de vida de las personas que se dedican a sembrar el aguacate. Se espera que en los próximos años se extienda las hectáreas de siembra de aguacates a 30 mil en territorio mexiquense **Miguel A. García/Metepec**

# 60

**: Mil hectáreas de siembra de aguacate podría haber en los años venideros, señala Ezequiel Contreras Contreras.**

